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今天：阵雨，最低9℃（昨天最高12.1℃）
明天：中雨转小雨，最高11℃，最低8℃
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应俄罗斯总统普京、坦桑尼亚总统基奎特、
南非总统祖马、刚果总统萨苏邀请

上海将形成“!"!"#”花展格局
今年上半年各大公园推出相关主题活动$%项

展示生态文明成果 培育国际知名品牌

本报讯 （记者 沈敏岚）最美赏
花季，全市有 !"多个花展让市民流连
忘返，沉醉在花丛中，记者今天从市绿
化市容局了解，本市将在多姿多彩的
花展中培育具有国际知名度的花展，
形成“#$%$&”的花展格局，即一个国
际品牌花展“新民晚报上海国际兰

展”，一个综合性花展“上海花展”，数
个市级花展，主要有上海杜鹃花展、上
海菊花展、上海荷花展、上海樱花展、
上海梅花展等。市绿化局表示，上海打
造高品位的“%$%$&”花展格局，旨在
通过花展展示上海生态文明建设成
果，让市民百姓徜徉花海分享上海大

绿化建设成就。

绿+彩
上海的绿化建设经历了一个飞越

发展的历程，目前上海人均公共绿地
面积已超过 %!平方米，相当于人人拥
有一间“绿屋”。 !下转 &%版"
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学好汉语将来回国
找工作会多一些机会 !"#$%&'()*
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! 来自泰国的李慧妍)左*#来自瑞士的莫满威)中*和来自德国的贝恒龙)右*是上海工商外国语学校首批留学生 本报记者 孙中钦 摄

据新华社北京今日电 应俄罗斯联邦总统
普京、坦桑尼亚联合共和国总统基奎特、南非
共和国总统祖马、刚果共和国总统萨苏邀请，
国家主席习近平今天上午乘专机离开北京，对
上述四国进行国事访问，并出席在南非德班举

行的金砖国家领导人第五次会晤。
陪同出访的有：习近平主席夫人彭丽媛，

中共中央政治局委员、中央政策研究室主任王
沪宁，中共中央政治局委员、中央书记处书记、
中央办公厅主任栗战书，国务委员杨洁篪。

习近平上午离京访俄非四国
主席夫人彭丽媛陪同出访
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上海连续第五年参加
“地球一小时”活动

“午间熄灯一小时”倡议引来网友支持
“上海发布”和本报新浪官方微博先后转发

昨天，本报刊登了“交大附属实验
小学学生提出‘午间熄灯一小时’倡
议”的报道后，引来不少社会反响。本
报的新浪官方微博“新民晚报新民网”
也同时发布了这一倡议，随后被上海
市政府新闻办公室官方微博“上海发
布”转发。截至今天 %%时，已有 '()多
位网友参与评论和转发。大部分网友
都表示，愿意支持这项节能活动，甚至
有些办公楼早就有了“午间熄灯”的

“随手环保”措施。

动静皆宜
很多网友发帖称，看了倡议才知

道，原来随手关灯能节电这么多。除了
表示支持，部分热心网友还提出了自
己的节能环保“妙计”。“*+,-.+/0+,-”
建议：“把公共区域的灯泡换成感应节
能灯！”还有不少网友认为，午间熄灯
不仅能让留在办公室里午睡的人得到

更好的休息，还能“逼”着久坐办公室的
白领走出去动一动。“12建老兵”说，既
暴走又熄灯，没有比这更环保了。

有望推广
市环保局官方微博“上海环境”

“地球一小时”等环保大号在微博上为
孩子们的倡议叫好。上海长三角人类
生态科技发展中心副秘书长李超然在
微博“气候青年黄浦学院”发帖道，本

周六将迎来“地球一小时”晚间熄灯，
和世界自然基金会应对全球气候变化
所提出的“地球一小时”相比，“绿色小
超人”提出“时时处处环保一小时”更
难能可贵。共青团上海外高桥港区海
关委员会官方微博“外港海关团委”率
先表示愿意响应：“很多（办公楼）都是
这么做的”！网友“小喝姐姐”说，她所
在公司已坚持“午间熄灯”一年多了。
市节能协会副理事长兼常务副秘

书长蓝毓俊透露，这项倡议有望纳入
今年“节能宣传周”在本市办公楼宇中
推广。“‘午间熄灯一小时’起步时，参
与楼宇较少，节能效益有限，但如果能
得到大家认同，逐步扩大范围肯定有
成效。” 本报记者 马丹


